

伸びる子

やさしく (愛いっぽい)
たくましく (元気いっぱい)

6年
7月18日
立島浦小学校
文責
橋詰稔

第7号



一学期終了 どんどん伸びた子どもたち

一学期も今日で終わり、明日から子ども達が待ちに待った夏休みが始まります。五名の一年生を迎えた令和六年度。この一学期間も様々な行事や授業の中で子ども達は成長を見せました。学力はもちろん、心の面も伸びてきています。

集団で生活している以上、様々なトラブルが起こることは本校でも当然のことです。そこに、子どもたちの悩みや葛藤があり、それに対する先生方の指導や、何よりも保護者の皆様の温かなまなざしがあるからこそ、特に心は鍛えられ伸びていくのだと思います。



夏休みーさらに伸びるチャンス！

明日から夏休みです。八月二十五日までの三十七日間。宿題ももちろんありますが、学校を離れ、自律的な生活をしながら自分自身を伸ばすチャンスもあります。次のようなことに、どんどんチャレンジさせてみてください。

- ①責任を伴う仕事をする
- 普段から家庭でお手伝いをしているお子さんはたくさんいると思います。この夏休みは、「あなたがこれをしないと、家族みんなが困る」といった仕事をさせてください。皿洗いでも、掃除でも…。ただし、保護者の皆様は手出し厳禁です。
- ②規則正しい生活をおくる

普段学校内で子どもたちは時間で動いています。長期休業になると、それがついつい乱れてしまします。また、スマホ・PC等の長時間活用にもつながります。ご家族で話し合われて、規則正しい生活を送れるよう、お願いいたします。

昔懐かしい日課表を裏面に付けていますので、是非ご活用ください。（読書の時間も是非是非入れてください）

- ③命を守る

水難事故、交通事故が多発します。学校でも十分指導はしていますが、ご家庭でも「自分の命を守ること」についてご指導ください。

よろしくお願ひします。

SNSについて 怖い ～なりすまし～

先日学校保健委員会で、SNSトラブルについての講習会を開催しました。先日、家庭のルールを決めてください、という文と共に、作り方についても資料提供を行っています。夏休み前、決めていただいたでしょうか。

さて、昨今ネットで小中学生の男女が様々な被害に遭っています。原因を見ると、ネットで知り合った人と会ったため…。同年代の同性の友達と思つていた。しかし実際は全く違う、悪意を持った人で…。

「うちの子どもに限つて」と考えがちですが、本当にそうでしょうか。「うちの子も危ない目に遭つているかも」という考えを持たなければなりません。五島と本土という物理的な距離は、今は関係ないようです。普段と違い、「ん？」と思うことがあつたら、子どもたちに声をかけてあげてください。

「本当に○○歳なの？」「本当に男（女）の子なの？」この一言が大切な子どもを守る鍵になるかもしれません。

夏休み

- 8/9(金) 県民祈りの日 平和集会
8/13(火)~16(金) 学校閉庁日
8/26(月) 授業開始日
9/1(火) 第2学期始業式

今年度も、一足早く授業が始まります。全員たくましくなって、無事に登校してくることを願います